

Tres comerciantes marroquíes asesinados por unos salteadores

Casablanca, 24.—Comunican de Mogador que en el kilómetro 16 de la carretera de esta población a Marrakech, han sido encontrados los cadáveres de tres comerciantes indígenas, quienes, después de haber efectuado diversas operaciones en los zocos de la región de Chiadma, se dirigían a Mogador. Los cadáveres han sido hallados semidesnudos y despojados, desde luego, de dinero y de cuantos objetos poseían los comerciantes asesinados. Parece que este nuevo y triple crimen es obra de una banda de salteadores que operan desde hace algún tiempo en aquella región, y los cuales han resultado hasta ahora invisibles para la Policía, a pesar de los esfuerzos que ésta realiza para descubrir su paradero.—United Press.

El día 28 se abrirá el Parlamento yugoeslavo

Belgrado, 24. — Se ha fijado para el día 28 del corriente la apertura del Parlamento yugoeslavo. Será la primera reunión del parlamento después de la muerte del rey Alejandro.—United Press.

Vuelco de un autobús de viajeros

Uxda, 24. — En el kilómetro 50 de la carretera de Uxda a Fex ha volcado aparatadamente un autobús de viajeros a causa de una avería en la dirección. El coche dió varias vueltas de campana, yendo a estrellarse contra un talud. Milagrosamente no resultó ningún muerto, pero sí diez heridos, dos de ellos muy graves.—United Press.

Graves inundaciones en el Marruecos Oriental

Uxda, 24. — Se reciben noticias del campo relativas a las graves inundaciones que las recientes primeras lluvias han producido en toda la región del Marruecos oriental, en especial dentro de la zona española.

El Muluya, súbitamente crecido, ha arrastrado varios puentes de segunda categoría, tanto en la zona francesa como en la española. El puente internacional de Saf-Saf ha podido resistir hasta ahora bastante bien. Las comunicaciones con Melilla están interrumpidas por esta causa.

También, a varios kilómetros de Taurirt, la crecida del río Muhi ha sido considerable. Una camioneta de transporte de piedra que procedía de Guercif fué volcada por la corriente y sumergida. Una mujer indígena que viajaba en la plataforma con un niño pequeño fué arrastrada por la corriente, ahogándose.

El niño se salvó providencialmente por haber sido arrojado por la corriente a la orilla. El conductor de la camioneta, a quien acompañaba otro individuo español también, pudo salvarse rompiendo los cristales de la portezuela.—United Press.

Comunistas contra el Gobierno de Canton. Sangrienta batalla

Hong Kong, 24. — En el sur de Kiangsi se ha registrado una sangrienta batalla entre ochenta mil comunistas y las tropas del Gobierno de Canton. Los comunistas intentaban la captura de Kwantung.—United Press.

El tren de aluminio alcanza grandes velocidades

Omaha (Estado de Nebraska), 24.—El tren de aluminio ha demostrado su magnífica eficacia para transportes por ferrocarril a grandes velocidades. Ha salido de esta ciudad para Chicago después de haber establecido dos nuevos records mundiales, desde que salió de Los Angeles el martes último. El tren arrastrado por un motor Diesel, ha alcanzado la velocidad de ciento veinte millas por hora. Durante una recta de dos millas entre Dix y Potter. El segundo record lo estableció durante el trayecto de quinientas nueve millas entre Cheyenne (Wyoming) y Omaha que recorrió en seis horas, lo que constituye una nueva marca para velocidad regular en una distancia de quinientas o más millas. En el trayecto de esta ciudad a Chicago, intentará establecer otros dos nuevos records.—United Press.

LOS CANIBALES DEL CONGO

Khartoum (Sudán). — Los canibales han aterrorizado con sus ataques a los blancos y negros de la región de Wamba, en el Congo belga, donde residen gran número de europeos.

Los ataques de los canibales se han repetido con tanta frecuencia recientemente, que las autoridades belgas se muestran bastante preocupadas.

La primera noticia que la policía de la región tuvo de los ataques de los canibales, fué al encontrarse los cadáveres de tres negros en las afueras del pueblo de Wamba, destruidos en la forma en que lo hacen los canibales.

La cara, ojos y pecho de las víctimas habían sido devorados al parecer.

Las autoridades del Congo belga, se dieron inmediatamente cuenta de la terrible aparición de los canibales, porque precisamente éstas son las únicas partes del cuerpo humano que se comen dichas tribus.

Inmediatamente se organizó una expedición de castigo, que dió por resultado encontrar a veintinueve canibales con su jefe, a los que rodearon e hicieron prisioneros.

Se pudo comprobar los delitos cometidos por la tribu, y todos los prisioneros fueron condenados a muerte. La sentencia fué poco después ejecutada y los veintiseis canibales y su jefe fueron ahorcados en Wamba.

El jefe de los canibales hizo a los miembros de su tribu un encendido discurso cuando se encontraban presos y a punto de morir en la cárcel, en el que les dijo que no se olvidaran del cuerpo humano ni de la sangre humana.—United Press.

ULTIMA HORA

Barcelona

Visita del ministro de Marina a la Escuadra

Anoche se nos rogó en la Comandancia militar, la publicación de la siguiente nota: «Mañana (hoy), viernes, visitará la Escuadra, S. E. el ministro de Marina. Se hace público para evitar la alarma que pudieran producir las salvas de ordenanza.»

De la estancia del señor Gil Robles en Barcelona

El señor Gil Robles cenó anoche, en el hotel donde se hospeda, en compañía de los señores Cirera Voltá, Torrens Dalmau, Quintana Vergés, Lagarriga, Bosch Climent, Piñana, Serrahima, Alter y su secretario, conde de Peña Castillo.

La cena tuvo carácter de intimidad. El señor Gil Robles se retiró a descansar a primera hora de la madrugada.

El señor Gil Robles visitará hoy el Instituto Pro obreros sin trabajo, la Oficina de Acción Anticomunista y la Audiencia provincial.

De un hallazgo de dinamita

La Guardia civil ha podido comprobar que el individuo, en cuya casa de la barriada de Casa Baró, le fueron encontrados detonadores y dinamita, estaba autorizado para la tenencia de explosivos, por dedicarse a la explotación de canteras.

El aludido individuo no se encontraba en su domicilio al hacerse el registro, por hallarse enfermo en el hospital.

Grave accidente a una niña

La niña de tres años de edad llamada Nuria Vernet Pagés, habitante con sus padres en la calle de Claris, número 105, piso cuarto, primera, tuvo la desgracia de caer dentro de un cubo lleno de agua hirviendo, causándose gravísimas quemaduras en diferentes partes del cuerpo.

La lesionada fué trasladada rápidamente al Dispensario municipal del distrito, donde se le practicó la primera cura de urgencia, regresando luego de nuevo a su domicilio.

Atropello de automóvil

Esta madrugada, a las doce y media, ha sido auxiliado en la Casa de Socorro de la Ronda de San Pedro, Antonio Gesta, de 50 años, el cual presentaba conmoción cerebral, de pronóstico grave, producida al ser atropellado por un auto taxi en la calle de Caspe, esquina a la de Bruch.

Después de curado de primera intención, el herido pasó al Hospital de San Pablo.

Madrid

De Gobernación

El ministro de la Gobernación, al recibir esta madrugada a los periodistas, les manifestó que había celebrado conferencias telefónicas con los ministros que han ido a Asturias y también con el señor Rocha, que ha ido a Barcelona y unos y otros continuaban su tarea informativa conveñida por el Consejo de ministros. Añadió que las noticias de los gobernadores civiles, no acusaban novedad en provincias.

Choque de automóviles

Anoche, a las ocho en la carretera del Pardo, chocó un automóvil militar conducido por el soldado Agapito Bermúdez y otro particular conducido por Marcelino Pérez y ocupado por el diputado don José Luis Oriol y sus hijos Lucas, Ignacio y Sacramento.

Estos últimos resultaron lesionados, siendo atendidos en la casa de socorro y pasando después a su domicilio.

Una nota aclaratoria de la subsecretaría de Hacienda

En la subsecretaría de Hacienda facilitaron hoy la siguiente nota:

«Como aclaración a las manifestaciones hechas ayer por el subsecretario de Hacienda, relativas a la suscripción en favor de la fuerza pública, debemos advertir que no se trata de la apertura de cuentas de suscripción distintas a la que por acuerdo del Gobierno se ha abierto en el Banco de España, sino que el señor Abad Cascajares, en vista de la gran cantidad de giros y remesas en metálico que se le hacen por los recaudadores, loteros, etc.; desde pueblos donde el Banco de España no tiene sucursales, ha abierto cuentas a su nombre en los Bancos Hispano Americano y Español de Crédito para que en lugar de remitirse las cantidades por giro postal o valores declarados, se ingresen en las sucursales de dichos Bancos para luego hacer él las transferencias a la cuenta del Banco de España. Con ello se dan facilidades a los que quieren hacer aportaciones en los pueblos y se evitan posibles confusiones y errores.»

Velada de boxeo

En el circo Price, se celebró esta noche la anunciada velada de boxeo, en la que se disputaban dos campeonatos de Castilla.

Duarte, venció por puntos a Iglesias, arrebatándole el título de los gallos.

Lispan venció también a los puntos al campeón de los medios, Iglesias.

Bartos, venció a Riambau, por puntos.

Finalmente, Ignacio Ara, venció por puntos a Pepe Martín.

Las regiones

El conde de Rodezno marcha a Asturias

SAN SEBASTIAN, 25. El diputado a Cortes conde de Rodezno recibió un telegrama del ministro de Justicia,

señor Aizpún, invitándole a que salga inmediatamente para Asturias, pues lo sucedido allí es de tal magnitud, que conviene que lo vean los jefes de todas las minorías.

En vista de ello, el conde de Rodezno emprendió en seguida su viaje a Oviedo.

Un relato sobre los sucesos en Turón. - La suscripción a beneficio de la fuerza pública.

VIGO, 25. Ha llegado a Vigo la esposa del comerciante don Pedro Ara, que estuvo en Turón quince días incommunicada. Fué a dicho pueblo en los días primeras del corriente mes con objeto de recoger a dos hijos de corta edad que se hallaban en casa de unos familiares. Dice que los revolucionarios requisaron todos los víveres de que disponían las personas pudientes y se incautaron de ellos para llevarlos al economato, donde se proveían los jefes del movimiento.

Añade que ella y sus familiares pasaron hambre y que las mujeres eran más exaltadas que los hombres e iban al frente de los grupos revolucionarios.

Dice también que cuando se enteraron de que las tropas avanzaban sobre Turón, las mujeres cogieron a sus hijos y huyeron con ellos a la montaña.

A continuación relata algunos episodios de crueldad ya conocidos.

«La suscripción para la fuerza pública alcanzaba ayer en Vigo más de ochenta mil pesetas.»

En libertad. - Llegada de jueces militares.

Función homenaje a las fuerzas que vencieron la rebelión.

BILBAO, 25. Luis Amezcua, directivo de Solidaridad de Trabajadores Vascos que fué detenido a ratz de la huelga pasada y conducido a la cárcel de Pamplona, ha sido hoy puesto en libertad. —A las cinco de la tarde, en el hotel Carlton, hubo una reunión de señoras a la que asistió el gobernador civil.

Este pronunció un discurso de tonos patrióticos y dedicó un canto a la mujer española. Terminó con un viva España y luego fué obsequiado con un té.

De Madrid llegaron tres de los cuatro jueces militares que han sido destinados a esta Plaza para actuar en los sumarios que se siguen por los pasados sucesos.

En Mundaca, según noticias oficiales, han sido halladas catorce escopetas, dos pistolas y municiones.

—Esta noche en el teatro Arriaga se celebró la función organizada por el Ayuntamiento de Bilbao en homenaje a las fuerzas que han tomado parte en la represión del movimiento revolucionario.

El teatro estaba completamente lleno. La compañía lírica de Peñalver, puso en escena «La patria chica» y «La alegría del batallón».

En uno de los entreactos, el teniente de alcalde señor Calle, pronunció un discurso alusivo al acto. Entre otras cosas dijo que en lo sucesivo se procurará que no ocupen cargos importantes quienes desde ellos se dedicaban a paquear a la patria. Hubo constantes vivas a España, a la República, a Vizcaya española y al Ejército.

Ciento setenta y cinco bombas arrojadas al mar.

BILBAO, 25. En un remolcador de la casa Sota y Aznar fueron embarcadas 175 bombas de las últimamente encontradas, y arrojadas al mar a cinco millas de Castro Urdiales.

Se encuentra una lista de los jefes de grupo revolucionarios.

SAN SEBASTIAN, 25. En la fábrica Alfa, de Eibar, se ha hallado en el cajón del encargado de los talleres una lista con los nombres de los jefes de grupo que habían de actuar en la revolución, y con los nombres de los componentes de cada grupo.

También se encontraron unos mandos con la misión de cada uno. Por este motivo se han hecho nuevas detenciones.

Una interesante iniciativa del Ayuntamiento

IRUN, 25. El Ayuntamiento ha adoptado los siguientes acuerdos:

«La trágica situación en que han quedado los pueblos asturianos, víctimas de los horrores del último levantamiento, ha de mover el ánimo de los Municipios españoles concretando sus anhelos en un acto de solidaridad que demuestre la simpatía que sienten, y la participación que toman éstos, en el infortunio que padecen sus hermanos. Por ello el Ayuntamiento de Irún, ha acordado rogar al alcalde de Madrid, como presidente de la Unión de Municipios, tenga a bien dirigirse a todos los Ayuntamientos de España, invitándoles acudan a una suscripción que abrirá la Unión de Municipios para destinar lo recaudado a remediar los destrozos causados en los pueblos asturianos y particularmente en Oviedo, el más castigado de todos. La cuota consistirá en un tanto por ciento del presupuesto municipal que fijará la Unión de Municipios a la que se ha suplicado organice esta suscripción con la mayor rapidez posible, encargándose de la centralización de las aportaciones.»

El Día de la Uva. - Accidente en un paso a nivel.

ZARAGOZA, 25. Se está celebrando el Día de la Uva, principalmente dentro de la exposición de productos aragoneses, llamada Feria de Muestras.

Bastantes puestos están servidos por señoras y en ellos se exhiben magníficos racimos. Los escarpatos de los comercios presentan también grandes racimos.

Esta tarde, dentro de la exposición, habrá una gran fiesta de jota.

—En un paso a nivel situado en el kilómetro 2 de la línea férrea de Sadaba a Gallur, un tren de mercancías arrolló a un carro y resultaron muertas dos caballerías y gravemente herido el conductor del vehículo, Alejandro Zabaya, vecino de Gallur.

Promesa a la bandera. - Detención de un supuesto complicado en el movimiento revolucionario.

EL FERROL, 25. Presidiendo el contraalmirante don Indalecio Núñez, se celebró con gran solemnidad, en el Arsenal, el acto de promesa a la bandera por las fuerzas de la marinería.

—La Guardia civil detuvo al jefe de la Guardia municipal, Angel López Santalla, como supuesto complicado en el movimiento revolucionario.

Herniados

recorda siempre que los mejores aparatos del mundo para curar vuestros hernias son los de la CASA TORRENT, sin trabas ni tirantes, no molestan ni hacen daño, amoldándose como un guante. No comprar barato alguno sin antes visitarnos. Consulta gratis. CASA TORRENT - UNION. 13 BARCELONA

La hernia no existe

usando el Super Compresor HERNIUS Automático, único sin peso, traba ni tirantes, que refina y reduce hasta la nada toda clase de hernias en ambos sexos y en todas las edades. Consultas gratis de 10 a 1 y de 4 a 8 Gabinete Ortopédico HERNIUS, 84, Ramba Cataluña, 84, 1.ª Barcelona.



... ¡Ya no necesitare ponerme más polvos hoy!

A los hombres les disgusta ver a una mujer que se está poniendo constantemente polvos en la nariz. Y más de una se figura que no existe otro medio de evitar que la piel se ponga brillante y reluciente. He observado, sin embargo, que cuando unos polvos de arroz están mezclados con Espuma de Crema, como en los polvos Tokalon con Espuma de Crema, permanecen adheridos durante todo el día a pesar del viento, de la lluvia, o incluso al bailar en un salón de baile muy caldeado.

Además de ser adherentes e invisibles, los Polvos Tokalon con Espuma de Crema, los famosos polvos parisienses son un maravilloso tónico de la piel que estimula los tejidos y no obstruyen jamás los poros. Ahora tengo siempre una tez aterciopelada, clara y delicada que las jóvenes envidian y que todos los hombres admiran. El hombre que, recientemente pidió mi mano, dijo que fué mi piel y mi maravillosa tez, lo que, ante todo, le sedujo.

Bastará que se ponga Vd. polvos una sola vez al día, pues los Polvos Tokalon permanecen realmente adheridos.

Los compactos Tokalon contienen ahora espuma de crema. Los polvos y el rojo son ambos muy adherentes. Algo nuevo, diferente y mejor. Nueva caja de Polvos, precio 1 peseta.

HERNIADOS

No se dejen EXPLOTAR, por 50 pesetas pueden adquirir el aparato más moderno, eficaz, cómodo y ligero, sin los molestos tirantes. EL REDUCTIVO HERNIAL con la máxima garantía de 30 días prueba. Última creación de la CASA VIVES. Ramba del Centro, 12, pral. Teléf. 92515. Barcelona. PIDAN FOLLETO.

PERTRIX

MARCA REGISTRADA

SON LAS MEJORES

GRAN FABRICA PARA ARRENDAR

propia para toda clase de industrias

Géntrica. Grandes cuadros. Completa instalación de transmisiones. Caldera y máquina de vapor de 60 HP. Dinamo e instalación eléctrica. Pozo propio, con gran riqueza de agua, para alimentación caldera y demás usos industriales. RAZON, Paseo del Doctor Robert (Marina), núm. 168, principal.

REGALO

Usted pagará la mitad exacta de lo que vale un mueble de alta calidad (comedores, dormitorios, salones, despachos, etc.) adquiriéndolo en MUEBLES OCHOA, CORTES, 591 (próximo al «Coliseum»); así que el valor de la otra mitad, le resulta completamente gratis. Es algo excepcional e inaudito, que especiales circunstancias obligan a ello. ENTRADA LIBRE.